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２０２４年 ８月 １日（木） 第２１９７回 例会報告 

 
点  鐘  藤原 崇史 会長 
国 歌 斉 唱  君が代 
ロータリーソング  我等の生業 
 

会長の時間  藤原 崇史 会長 

本日は第一例会ということでロータリーの月間テーマについて話します。 

８月は『会員増強・新クラブ結成推進月間』です。 

会員増強とは、いわゆる新入会員を増やすことでございます。前年度はクラブ戦略・

会員増強退会防止委員会と戸塚直前会長のリーダーシップのもと、すべての会員が

一致団結し多くのご入会をいただきました。後の委員会報告で大本委員長から発表が

あると思いますが、素晴らしい成果と記録を残すことができました。もしかしたら東クラブ始まって以来の

快挙かもしれません。今日はその会員増強についてお話をします。 
 

地区会員必携をご覧いただくと会員増強は森ガバナー年度すなわち今年度において重点実行項目と

して記載されております。クラブを維持していくために新入会員を増やしていこう。ということだと思われ

ます。その一方で、第２８４０地区の委員会組織では、会員増強を改め、会員組織強化委員会になって

います。この委員会については、会員増強委員会を会員組織強化と捉え直し体制を強化したものだそう

です。何を捉えなおしたのかと言えば、会員増強の目的は単に会員数の増大を図ることのみでなく、

会員組織の強化、即ちクラブの会員基盤におけるリテラシーの向上と充実が大事だと捉えなおしたそう

です。この意味を私なりに解釈すると、会員増強は必須で行いつつ、入会した会員がしっかりと所属クラブ

の雰囲気に慣れてもらうよう取り組め！ということかなと思いました。今年度のテーマ『時を戻そう』は、

ぴったりなんじゃないかと思います。 

昔はやっていたけど今はやってないことなどをしっかりと復活させていく年度にし、新しく入った会員の

皆さんに正しいロータリー、そして東クラブを理解してもらう１年にしたいと思います。そして次年度の

川島年度で、戸塚年度で取り組んだ改革と藤原年度で時を戻した改革、どちらがクラブにとって適切か

を検証し、取捨選択をしてもらい５０周年の節目に繋げていただけたらと思っております。 

今年度の取り組みとして少しだけあげさせていただきますと、委員会報告を充実させています。なぜ

委員会報告や部会報告を充実させるのか、それはクラブの組織を考えてみてください。会長の仕事は

大きな方針を掲げること、それとこの会長の時間です。後の企画や事業やクラブごとについては委員会と

そのメンバーが実行し、成功すれば委員会とメンバーの成果、失敗すれば会長の責任と、本来はそんな

感じなんじゃないでしょうか。そして、幹事は会長の方針にそって各委員会が動いているかどうか、さらに

年間スケジュールの中で取り組むべき行事や新たな取り組みがしっかり各委員会のメンバーで実行して

くれているかどうかなどを確認し促す役割だと思います。よく幹事は“怒られ役”だと言われていますが、

そうじゃなくクラブの潤滑油的な存在なのではないでしょうか？あとは各委員会の皆さん次第だと思って

います。そして会員の皆さんは自分がどの委員会に所属しているかを確認し、何をやるのか理解する

努力をすれば良いと思います。それがクラブになじむ一番の秘訣であり、そこで信頼を掴むとご自身の

お仕事に繋がると思います。そのために今年度は細かく委員会報告を行い、委員長だけでなく多くの
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委員会メンバーに登壇してもらい報告してもらいたいです。そしてもう一点だけ入会について、本日も

新入会員入会式がございます。ご入会ありがとうございます。その入会についてですが、コロナ禍もあり

入会希望者が現れる度に、理事会を待たず持ち回り審議を流し承認されれば入会でした。今年度からは

持ち回りはせずに、しっかりと理事会まで待ってもらい理事会に上程し、承認をとり、その後、全会員に

通知し、１週間以内に異論申し立てがなければ入会という流れに戻したいと思っています。形式的な形で

入会という流れがコロナ禍で続きましたので、そこも時を戻し、ロータリーに入会するにはわりと時間が

かかり簡単に入会できない。特別なクラブという雰囲気を取り戻したいと考えています。 

そして、会長幹事会で聞いたのですが、前橋ロータリークラブでは、入会式当日、二時間前に来て

もらいロータリーとは？的な講義を行っているそうです。早くロータリーになじんでもらうためにも当クラブも

クラブラーニングロータリー情報委員会と連携してそのような取り組みをやってもいいかなと思いました。

今年度は少し窮屈に感じるかも知れません。しかしながら４８年間、東クラブが培ってきた伝統を復活

させ、会員皆で取り組むことで会員組織も強化されていくと信じています。 

長くなりましたが、以上で会長の時間を終わります。 

 

新入会員入会式 

・新入会員紹介  クラブ戦略・会員増強退会防止委員会  大本 計馬 委員長 

■氏名／吉井 幸広（ﾖｼｲ ﾕｷﾋﾛ）会員    ■生年月日／昭和４２年６月１８日 

■事業所名／株式会社ニードプランニング  ■地 位／代表取締役 

■事業所住所／高崎市上中居町１１６５－１ 

■事業所ＴＥＬ／０２７－３５２－１１１５ 

■自宅住所／高崎市上中居町         ■家族／奥さま，子供２人，母親 

■趣   味／音楽鑑賞 

 

・推薦者の言葉  戸塚 和昭 直前会長 

１９６７年６月１８日生まれ、私と同じ日に生まれております。保険屋さんです。 

２０年以上のお付き合いです。前橋青年会議所に入会させたのも私です。 

ゴルフ好きですので、自クラブコンペ等、参加して頂ければと思います。 

ロータリークラブの活動を若い世代へ伝えていくためのお手伝いを一緒にしていけ

ればと思っております。 

 

 

・ 認証状授与 

◆藤原 崇史会長より 吉井 幸広会員へ 
 
・ ロータリーバッジ、関係書類贈呈 

◆藤原 崇史会長より 吉井 幸広会員へ 

 

 

 

 
 
・新入会員挨拶  吉井 幸広会員 

例会初日という事で、ＪＣで感じた時の様な久々の緊張感です。 

ゴルフは好きで、高木社長の次に、すみません、釘島先生の次に、うまいと思って

おります。 

これまでも色んなお付き合いもありましたが、ここで皆さまとお知り合いになって、

輪を広げて、ＪＣの現役時代を思い出させる様な人生の１ページにしたいと思って

おります。 

 

・職業分類・所属委員会  鈴木 みづえ 副幹事 

吉井 幸広会員の職業分類は、『保険代理業』です。 
所属委員会は、『親睦委員会』、『ニコニコＢＯＸ委員会』です。 
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祝報告  若生 公晴 親睦副委員長 

＊ 結婚祝 ＊ 松木 学(H.29.8.8） 伊藤 真一(H.18.8.31） 

＊ 誕生祝 ＊ 富澤 正明（S.37.8.31） 奥宮 秀明（S.45.8.5） 松木 学(S.52.8.14） 

 

 

 
 

 
幹事報告  小山 京子 幹事 

１）『ガバナー月信』を各テーブルに配布しました。ご覧ください。 

２）８月のロータリーレートは、１ドル１５４円です。 

３）今年度の役員理事会の議事録については事務局に提示させて頂きます。第１回役員

理事会の議事録を掲示させて頂きますのでご覧ください。 

４）事務局の夏季休暇のお知らせです。２０２４．８．１４～８．１６（メール配信済） 

５）補欠法人会員の対応についてご報告いたします。ロータリーバッジと胸章を補欠法人会員の方にも

授与することと第１回役員理事会で承認されましたので、次回例会までに代表法人会員の方のＢＯＸに

入れさせていただきます。ご本人にお渡しください。 

６）現況報告書の会員名簿に変更のある方は、今日・明日中に至急事務局へ申し出て下さい。 
 
出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 0 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 
 
委員会報告 
クラブ戦略・会員増強退会防止委員会  大本 計馬 委員長 

前年度 会員増強では、前橋東ＲＣは新入会員入会者１８名、純増１１名で第２８４０地区のトップに

なりました。戸塚直前会長初め会員の皆さまにはご協力有難うございました。 

今年度もよろしくお願いします。 

 

親睦委員会  石原 保幸 委員 
先週の土曜日、バーベキュー大会、ご参加頂きました方、ありがとうございました。 

しかしながら、人数が少なかった事が、残念でした。 

これから、親睦行事が沢山ありますので、是非、ご参加下さいませ。 

 

 

 

会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一 委員長 
ロータリーの友、発行しております。是非、お読み下さいませ。 

それと、本日より、委員長方針発表が行われます。会報に文面記載されますため、

是非、会報をお読み下さい。 

 

 

 

奉仕総合委員会  坂口 博樹 委員長 
『エコキャップ運動』 

昨年度から引き続き、今年度も続けさせて頂きます。是非、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 52(52) 0 27( 4) 25  52.94% 

前々回 51(51) 0 25( 4) 22 0 58.00% 
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奉仕総合委員会  青木 潔 青少年副委員長 
国際ロータリー第 2840 地区 2024-2025 年度インターアクト年次大会 

・日時：2024.07.04（土曜日） 

・会場：高崎市総合福祉センター たまごホール 

・主催：高崎健康福祉大学高崎高等学校インターアクトクラブ 

・提唱：高崎東ロータリークラブ 

・参加者：東クラブ 藤原会長 青木 

                 共愛学園 茂野・関根先生 佐藤会長他 4 名 

 

群馬県知事はじめ多くの来賓者を迎え盛大に開催されました。 

活動状況報告では、佐藤会長が壇上で主な活動を発表しました。 

 ① 駒形駅周辺の清掃活動 

 ② 募金活動（あしなが学生募金・赤い羽根共同募金等） 

今後の目標 

地域の方との繋がりを大切に、それぞれが抱えている課題や困難を理解し、活動を共にしていきたい

と発表しました。  

 

東クラブも提唱クラブとして協力していければと思います。 

 

基調講演 

『幸せの多様性 幸せかたちはみんな違っていいんだよ』  吉井 奈々 先生 

みんな個性（性格・性別・障害）が違う中で、いかにお互いを認め合い幸福になれるか、面白く力強く 

講演して頂きました。 

普段は寝てしまう自分ですが、１時間集中して拝聴しました。 

 

最後にインターアクトクラブの御活躍を期待して報告と致します。 

 

部会報告 
ゴルフ部会  角田 有司 部幹事 

第一回自クラブコンペが７月２５日に行われました。丸橋さんが優勝されました。 

こんなスコアは滅多に無いので発表します。グロスが９２で、ハンディキャップが３０。 

どうにもならないくらいの、ぶっちぎりの優勝でした（笑）。 

第二回のコンペは、９月７日の土曜日、地区のチャリティゴルフ大会に便乗して行い

ます。奮って、ご参加下さいませ。 

 

 

ニコニコＢＯＸ報告  丸橋 雄太 副委員長                              （順不同） 
ハンディ３０の丸橋です（笑）。皆さま、誰でも優勝のチャンスありますので、奮って

ご参加下さいませ。 
 
藤原会長・小山幹事：本日もよろしくお願いします。 
大 本 計 馬 さん：吉井幸広さん、入会おめでとうございます。 

釘 島 伸 博 さん：新入会員 吉井さんを歓迎して！ 
藤 川  孝 さ ん：本日、上毛新聞に掲載されたので！ 
近藤日出夫さん：ＳＡＡの今年度方針発表をさせて頂きます。宜しくお願いします。 
坂 口 博 樹 さん：暑中見舞い申し上げます。新入会員 吉井様、よろしくお願いします。 
鈴木みづえさん：新入会員 吉井さん、入会おめでとうございます。委員長方針発表がんばりまっする!! 
柴 崎 真 緒 さん：よろしくお願いします！ 
佐 藤 兼 太 さん：宜しくお願いします。 
丸 橋 雄 太 さん：新入会員 吉井さん、おめでとうございます。一緒にＲＣ活動しましょう。 
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クラブフォーラム 
『委員長方針発表』 
◆会場監督  近藤 日出夫ＳＡＡ 〔内山副ＳＡＡ、木村（清）副ＳＡＡ、釘島副ＳＡＡ〕 

ロータリークラブとして、秩序正しく、品位と能率の良い例会運営を実行します。 

１．例会は、奉仕と親睦を図ります。 

  例会開始前と食事中の時間活用をします。 

  特に入会年数の少ない会員には大切な時間ですので、親睦を図ります。 

２．クラブへの訪問者及び来賓者は、良い印象を与えます。 

  座席の配慮、飲食の接待、退席時の見送りの励行を実施します。 

           ３．美味しい食事を話題にします。 

           ４．その他 

（１）入会３年未満の会員が、楽しく、安心できて、次回も出席したい例会にします。 

（２）各委員会のご協力もお願いします。 

 

◆クラブ戦略・会員増強退会防止委員会  大本 計馬 委員長 

〔石原副委員長、内山委員、木村（清）委員、足立委員、釘島委員、藤川委員、 

 戸塚委員、近藤委員、坂口委員、鈴木委員、髙木委員、丸橋委員、若生委員〕 
 
クラブ戦略計画 
 
ビジョン 

            ○仲間を歓迎し、参加し、活動的なクラブにしよう。 

            ○創立５０周年に向けて、クラブの組織、活動を充実させ、仲間を増やそう。 
行動計画  

Ⅰ. 短 期  

 「会員増強策」 

  ○全現会員に会員増強の意識付けを強化する。 

  ○候補者を例会や親睦行事に誘う。 
 
 「退会防止策」 

  ○楽しく有意義な例会になるよう工夫する。 

  ○会員の健康状態に目を配る。 

  ○現会員に出来るだけ特別会員制度への登録を勧める。 
 
Ⅱ．中 期  

 １．２年後の５０周年に向けて実行委員会を立ち上げる。 

 ２．５０周年に向けて会員増強を強化する。  新入会員１０名 純増５名必達 

 ３．全会員にアンケートを実施し、（上期） 

   長期的に継続できる「奉仕活動」を見つけてスタートさせる。（下期） 

 ４．部会活動を活性化させる。（ゴルフ、野球、茶の湯、山学クラブ等） 
 
Ⅲ．長 期  

 ２人目のガバナー輩出に向けて 

 ○活動的なクラブにして 

 ○仲間を増やし 

 ○組織を充実させる 
 
会員増強退会防止 方針 
 
Ⅰ．キャッチフレーズ 「良き友を作ろう！友を増やそう！」 
 
Ⅱ．目標  

新入会員１０名必達 純増５名以上 
 
Ⅲ．施策  

 １．全現会員に会員増強の意識付けを強化する。  
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 ２．中堅・ベテラン会員と若手会員（新入会員）の相乗効果で実績をあげる。  

 ３．候補者を体験例会や親睦行事に誘う。 
 

Ⅳ．行動方針  

 １．まず入会勧誘者リストにターゲット者を記入する。 

  →①仕事 ②趣味 ③学友 ④緑水・ＪＣ ⑤その他 ⑥ＯＢ会員又は後継者 

 ２．三種の神器を常時して行動する。 

  ①ロータリー紹介冊子 

  ②前橋東ＲＣパンフレット 

  ③会員申込書・会員推薦書 

 ３．そこでロータリーの魅力を伝える。 

  ①未知な業界の多種多様な新しい人脈が作れる 

  ②例会や各種活動に参加することにより人生が充実したものになる 

  ③新しい仕事のキッカケが出来る 

  ④高潔性な人格が形成される 

  ⑤その他多くのことが得られる 
 
Ⅴ．第２８４０地区内で前橋東ＲＣだけの特徴  

  「特別会員（法人会員）制度」※入会勧誘の際に活用する 

  法人会員補欠会員として自分以外に同法人から２名登録することができる。 

  正会員が例会などの行事に出席できない場合に補欠会員に代理出席してもらうなどの方法も取れる。 

  補欠会員に我ＲＣの人脈になれてもらい正会員が老齢化などで退会時、補欠会員に正会員になって 

  もらう。 
 
Ⅵ．退会防止  

  楽しく有意義な例会になるよう工夫する。 

  会員の健康状態に目を配る。 

  現会員に特別会員制度に登録して頂く。 
 
※資料：ＢＯＸへ配布されました「会員種別 早見表」をご参照ください。 
 
点 鐘  藤原 崇史 会長 
～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
『２０２４～２０２５年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  １０９，０００ 円 
『新入会員 歓迎ＢＯＸ額』             ２４，０００ 円 
～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
★ 広告コーナー ★ 
 

 

 

 
 
 
 
 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一委員長 

いよいよ、委員長方針発表が行われました。 

今年度を、仲間同士で、まとまりながら活動する上で、とても重要ですね。 

あと数回行われますので、しっかり出席して、しっかり聞いて、こちら会報でも確認下さればと

思っております。 

猛暑が続いておりますが、ご体調にお気を付けて、お仕事と共に、ロータリー活動に励んでいき

ましょう。 


